

PROVINCIA | Cabra

Prenden fuego al paso de la Hermandad del Descendimiento

Todo apunta a que el fuego fue provocado

José Moreno / Redacción

Domingo 25 de marzo de 2012 - 13:28



La Hermandad del Descendimiento de Cabra fue víctima en la tarde del pasado miércoles 21 de marzo, probablemente entre las 12:30 y 17,00 horas de un intento de destrucción del paso que porta el Misterio de la Cofradía cada Viernes Santo, cuando un individuo o individuos entró en las dependencias que dicha hermandad tiene en la Ronda del Jardinito con objeto de prenderle fuego.

Según un comunicado de la Hermandad y tras comprobación por la Policía Nacional y Local de los hechos, la sospecha de que el fuego fuese provocado

adquiere un respaldo sólido ya que se aprecia que el plástico que cubría el paso había sido prendido por los dos laterales y la trasera en varios puntos.

El hecho de poder afirmar casi con total contundencia el carácter destructor de la fechoría responde a que no falta ninguna de las pertenencias que allí guarda la cofradía.

Según se ha podido comprobar el sujeto o sujetos accedieron a las dependencias a través de una ventana que une la nave en cuestión con otra anexa y salió del recinto abriendo la puerta principal desde dentro.

La hermandad ya ha contactado con el ebanista que fabricó esta primera fase del trono con objeto de analizar los daños y valorar los costes de restauración del paso, que se cifran en 3.200 euros aproximadamente, datos que a su vez son fundamentales para la formalización de la denuncia correspondiente. El mismo, calificó el estado del paso como “auténtico milagro” tras comprobar cómo muchas de las zonas estaban carbonizadas y el fuego no ha arrasado con el paso por completo.

Destacar que, por deseo de nuestro consiliario, pospondremos los trabajos de restauración del paso hasta pasada la Semana Santa.

Termina el comunicado expresando que la Junta de Gobierno de la Hermandad, inmersa en un estado absoluto de tristeza e indignación, agradece todas las muestras de apoyo de los hermanos de la cofradía, hermanos mayores de otras hermandades y amigos cofrades.